

La Dirección del **Grupo SEMI** considera, que la búsqueda de la **excelencia en materia de calidad y sostenibilidad**, debe ser uno de los valores fundamentales de nuestra empresa, que debe permitirnos cumplir las expectativas y satisfacer las necesidades de nuestros grupos de interés, basándonos en un modelo de negocio que combine la gestión eficiente de los procesos, con la sostenibilidad y respeto del medio ambiente.

Este compromiso se sustenta en los siguientes principios básicos de actuación:

Excelencia del Servicio. Buscamos la mejora operativa constante, mediante la **planificación y optimización de procesos**, aplicando recursos y medios especializados que nos permitan garantizar la calidad de nuestros servicios y proyectos.

Protección del Medio Ambiente. Promovemos acciones encaminadas a la **preservación de los entornos naturales** y la biodiversidad allá donde Grupo SEMI desarrolla sus proyectos, mediante acciones para la minimización y reducción de impactos ambientales, optimización de recursos materiales y energéticos en todo el ciclo de vida, así como potenciando actuaciones por el clima que minimicen nuestras emisiones, ofreciendo a nuestros clientes soluciones que contribuyan al desarrollo de una economía baja en carbono.

Cumplimiento normativo. Adaptamos nuestra gestión para asegurar el **cumplimiento de requisitos** normativos y legales existentes, así como todas aquellas nuevas disposiciones de carácter voluntario, integrándolas en nuestra operativa, para satisfacer las obligaciones de las administraciones, clientes y otras partes interesadas.

Responsabilidad. Acordes con nuestros compromisos, promovemos una **comunicación transparente** y fiable de nuestro desempeño. Realizamos **acciones formativas y de sensibilización** de nuestro personal y de empresas colaboradoras para fomentar una cultura de excelencia empresarial.

Integración y liderazgo. El compromiso con la calidad del servicio y la preservación del entorno se integra en la estrategia corporativa de la compañía y es **transversal** a todas las áreas y actividades de negocio de la empresa, promoviendo el **liderazgo** directivo haciéndolo extensible a todo **nuestro personal y cadena de valor**, para que formen parte de esta política.

En este contexto, nuestros **Sistemas de Gestión**, definidos e implantados bajo los estándares de las normas **ISO9001 e ISO14001**, son el marco de referencia para la definición de acciones, procesos, establecimiento de los objetivos y determinación de actuaciones, que permitan la **mejora continua** de nuestro **desempeño ambiental y excelencia en el servicio**.

Junto con el resto de políticas y compromisos de Grupo SEMI en *Seguridad y Salud, Derechos Humanos, Derechos Laborales e Igualdad de Oportunidades, Cumplimiento normativo y ética en los negocios*, los principios de esta Política se integran en las directrices y estrategias de negocio como principios de gestión inexcusables en todas las sociedades y actividades del Grupo SEMI.



D. Maikel García Sánchez
Director General